

AixConcept

Digitale Tafeln im Portfolio

[15.02.2019] Zum Portfolio von AixConcept gehören jetzt auch die interaktiven Displays von Smart Technologies. Darauf lassen sich Videos, Bildergalerien und Audiodateien abspielen sowie Aufgaben und Musterlösungen online demonstrieren.

Schul-IT-Anbieter AixConcept hat die digitalen Wandtafeln des Herstellers Smart Technologies in sein Portfolio aufgenommen: interaktive Displays, die Geräte, Bildungs-Software und Unterrichtsinhalte zusammenbringen und für die ganze Klasse freigeben können. Die SMART Boards lassen sich nahtlos in das Netzwerk-System MNSpro von AixConcept mit zentralem Geräte-Management für Schulen integrieren.

Wie AixConcept weiter mitteilt, gibt es die Boards in mehreren Varianten: mit Bildschirmfreigabe zum Teilen von Unterrichtsinhalten auf Laptops, Tablets und sonstigen Schülergeräten über berührungsgesteuerte Displays für Schulen mit kleinem Budget bis hin zur exklusiven iQ-Technologie mit innovativer Kollaborations-Funktion für jeden beliebigen Lehr- und Lernstil.

Das Board werde auf intuitive Weise mit Finger und Stift bedient und besitze eine intelligente Stiftablage, die den entnommenen Stift erkennt. Das Geschriebene lasse sich wie bei der Kreidetafel mit der Handfläche wegwischen oder durch Antippen mit dem Stift löschen.

Die Lösungen von AixConcept und Smart Technologies sind auf der Bildungsmesse didacta in Köln (19. bis 23. Februar 2019) am Stand C030 in Halle 6.1 zu sehen.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Whiteboard, Smart Technologies, didacta